

RECRUITMENT CHCKLIST FORM (USER)

Kebutuhan Posisi :
Departemen :
Nama User :
Periode Rekrutmen :

No	Item Pertanyaan	Ya	Tidak	Deskripsi (*jika jawaban Ya)
1	Apakah posisi yang dibutuhkan memerlukan persyaratan khusus pada jurusan Pendidikan tertentu?			
2	Apakah anda menginginkan kandidat dari institusi Pendidikan tertentu dengan akreditasi khusus?			
3	Apakah posisi yang dibutuhkan mempersyaratkan jenis kelamin tertentu karena sifat pekerjaan khusus?			
4	Apakah anda menginginkan kandidat dari freshgraduate atau trainee?			
5	Apakah anda menginginkan kandidat yang sudah memiliki pengalaman > 2 tahun			
6	Apakah anda menginginkan kandidat dengan pengalaman pada industri/perusahaan dengan core business sejenis ?			
7	Apakah anda menginginkan kandidat dengan pengalaman posisi/level jabatan yang sama dengan sebelumnya?			
8	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki karakteristik sesuai dengan nilai-nilai perusahaan? Deskripsikan!			
9	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki karakteristik tertentu yang cocok dengan anda? Deskripsikan!			
10	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki karakteristik tertentu yang cocok dengan pekerjaan yang akan dijalankannya? Deskripsikan!			
11	Apakah anda menginginkan kandidat kemampuan teknikal/hardskill khusus? Deskripsikan!			
12	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki pengalaman pelatihan untuk topik tertentu? Deskripsikan!			

13	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki kompetensi level tertentu? Deskripsikan!			
14	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki sertifikasi tertentu? Deskripsikan!			
15	Apakah anda menginginkan kandidat yang memiliki tipe pekerja dengan karakter tertentu? Deskripsikan!			
16	Apakah anda menginginkan kandidat yang berdomisili yang sama dengan lokasi penempatan?			
17	Apakah anda menginginkan kandidat dengan catatan kondisi kesehatan tertentu?			
18	Apakah anda menginginkan kandidat untuk dapat bekerja lembur membantu anda menyelesaikan pekerjaan?			
19	Apakah anda menginginkan kandidat untuk dapat bekerja dengan sistem shift sesuai dengan sistem kerja di Departemen anda?			
20	Apakah ada catatan khusus selain yang telah disebutkan dalam pertanyaan diatas? Deskripsikan!			

Keterangan: berikan tanda checklist (V) untuk respon dari setiap pertanyaan diatas